



Nombre del alumno:

Valentín Pérez Escalante.

Nombre del profesor:

Lic. Ervin Silvestre Castillo.

Licenciatura:

6to cuatrimestre “enfermería semiescolarizado.

PASIÓN POR EDUCAR

Materia:

Desarrollo Humano.

Nombre del trabajo:

“Ensayo.”

Frontera Comalapa, Chiapas a 25 de junio del 2020.

INTRODUCCION.

En este tema de desarrollo humano podremos reconocer la importancia que es la maduración es, es la fuente básica del ser humano hacia la libertad, hacia la responsabilidad y hacia la armonía sobretodo los seres humanos debemos de desarrollar y crear alguna meta constructiva para nuestra vida donde existen proceso de maduración y transformación que nos ayudara a convertirnos en persona y buenos seres humanos.

Desarrollo humano.

El ser humano se ha desarrollado para impulsar el crecimiento y la forma de vivir autónomamente para satisfacer necesidades básicas en su entorno y para desarrollar la calidad esencial de su vida. Es importante que el ser humano conozca los procesos de integración ya que partir de ahí empieza el conocimiento y la experiencia que le ayudaran a lo largo de su vida. También es importante poder reconocer los medios sociales en el que la persona nace y se desarrolla ya que este medio es importante para su desarrollo, este factor ara que se sienta querido y se cree la autoestima correcta de su persona como debe de ser.

El desarrollo humano también es el proceso principal por el cual en la sociedad mejora las condiciones de su vida través de un incremento de los bienes con los que puede cubrir sus necesidades básicas y complementarias durante su desarrollo. Es la creación de un entorno social en el que respeten los derechos humanos de todos ellos y del individuo. También se considera que el individuo o el ser humano el crea su propio medio para poder desarrollarse adecuadamente de su entorno en su vida. Pero también se dice que el desarrollo humano también consta como una forma de medir la calidad de vida del ser humano en el medio en que se desenvuelve y así crear un buen desarrollo de su entorno principalmente de su vida.

En este proceso de crecimiento y autoestima es necesario en la persona ya que se consolida como integración, como también de experiencia. Esta persona podrá mantener una imagen favorable ante problemas y será capaz de encontrar la solución para aquello que pueda limitar alguna pauta en su vida, para ello es necesario que el ser humano o la persona puedan integrarse para obtener experiencia y aprendizaje en su desarrollo de vida. Esto permitirá el crecimiento y la creación del carácter del ser humano y mediante las experiencias, por medio de esto superaran aquello que teman o puedan sentir miedo mediante su desarrollo de su persona y conocimiento.

Es importante poder reconocer que el amor y la experiencia son fundamentales en el desarrollo humano, cuando la persona se siente rodeada de una actitud positiva incondicional, cuando siente que su experiencia, su comunicación y su conducta no sólo merecen, sino que también reciben aprecio de su facilitador, o de algún otro individuo los recursos de esta persona en e l presente se van movilizandoy facilitando para hacerla crecer en su medio de autoestima y para ampliar el ámbito de su conciencia. La persona

establece pautas contractivas para el funcionamiento en su vida, también es importante reconocer lo que siente hacia sí misma para ampliar su autoestima y hacia los demás, la actitud positiva incondicional que va experimentando le ayudara a un buen desarrollo emocional, físico como también social.

Para un buen desarrollo del individuo es necesario que existan un ambiente en el cual el paciente pueda recobrar la sensación de estar bien consigo mismo, lo que implica: la tolerancia a emociones, pensamientos, objetos o personas. La responsabilidad también tiene mucho que ver ya que el individuo debe ser consiente ya que ante su desarrollo se podrán presentar necesidades, sentimientos, experiencia, también algunos recursos que llevaran a las limitaciones y errores en su medio para poder desarrollarse como ser humano, así como a la calidad de persona, es decir no todos llevaran un procesos diferente, única e irreplicable. El ser humano ira presentando ira experimentando y presentando la responsabilidad, sentimientos, pensamientos que serán de gran utilidad para reaccionar y tener experiencia ante la vida.

El ser humano se ha creado para poder desarrollarse en este medio de la vida, el individuo se ha desarrollado con más humanidad, más abiertos al diálogo, educación, a la empatía, aceptación en las diferencias esto llegan a generar emocionales al individuo sentidos de responsabilidad y tolerancia. El ser humano es aquel que experimenta a alcanzar una completa satisfacción tanto física como psicológicamente, es la sensación de bienestar que hace apreciar esos pequeños detalles, y es capaz de transmitirlos en su entorno ejerciendo lo positivo en el entorno que se está desarrollando.

Es necesario reconocer el avance que redacta y que lleva el ser humano para poder llegar hacer autónomo tanto físicamente como psicológicamente conforme el paso del tiempo atreves de la experiencia y la autonomía dependiendo de la calidad de vida y las participaciones y decisiones que tome el ser humano de acuerdo a su entorno. Para su completo bienestar y desarrollo, son aquellas oportunidades que se presentan para desarrollar al máximo sus capacidades tanto en necesidades básicas como las de protección, afecto, entendimiento e identidad para una función de supervivencia mejo a un buen desarrollo intelectual de su vida.

CONCLUSION.

Para concluir con este tema, ante mí persona a mí me sirvió de mucha ayuda ya que pude reconocer los factores necesarios y relevantes para un buen desarrollo del ser humano ya que esto impulsa al crecimiento y desarrollo del individuo para poder sobresalir en su vida y el entorno social.

FUENTES BIBLIOGRAFICAS.

Autor; Juan Lafarge Corona que viene añadido de recursos.

Bibliografía Lafarga Corona, Juan. (2013): Desarrollo Humano. El crecimiento personal., Ciudad de México, Trillas. Nussbaum Martha. (2006) El ocultamiento de lo humano: repugnancia, vergüenza y ley [Traducción de Gabriel Zadunaisky]. Buenos Aires/Madrid, Katz editores.